



06.12.2017

PS-PARADE IN ESSEN

Die 50. Essen Motor Show liegt gut im Rennen. Die ersten drei Messestage standen vor allem im Zeichen von Neuheiten und Premieren, die sich die Besucher in Essen noch bis zum 10. Dezember ansehen können. Nahezu 130.000 Auto- und Tuningfans kamen bereits am Auftaktwochenende zu dem PS-Festival. Sie erlebten unter anderem das europäische Messe-Debüt des Ford Mustang GT4 und den neuen Kompakt-SUV Skoda Karoq. Bei Peugeot standen mit dem 308 GTi und 208 GTi Modelle für Straße und Rennstrecke im Mittelpunkt. Auch Lada, Porsche, Renault, Shelby und VW Motorsport nutzten den Messestart zur aufmerksamkeitsstarken Präsentation ihrer Fahrzeuge.